

Wenn Taschen auf Export-Reise gehen

Die Marke Rossi® steht für innovative & hochwertige Taschen. Die österreichische Unternehmerin Sylvia Leukauf-Rossi entwickelt und produziert nachhaltig. Dank „go international“ konnte man am deutschen Markt erste Kontakte knüpfen und sogar einen internationalen Preis mit nach Hause nehmen.

Mit viel Gefühl für Design werden maßgeschneiderte Taschen individuell nach Kundenwunsch gefertigt.

Durch Produktionsstätten im EU-Raum sind auch Kleinmengen ab 50 Stück möglich.

Zwei Kollektionen

Aus dem spannenden Upcycling-Material – einem Filz aus 100% recycelten PET-Flaschen, werden die Natural bags gefertigt. Diese sind wasser- und schmutzabweisend, sehr leicht und vegan.

Die Premiumkollektion Waldegg® ist sorgfältig aus neuen, modernen Materialien wie Brennnessel-, Flachs- oder sogar Milchfaser-Stoffen genäht.

Mit „go international“ zur Messeteilnahme

„Taschenfabrikantin“ Sylvia Leukauf-Rossi: „Ein wichtiger



„Die Taschenfabrikantin“ bietet für Firmen maßgeschneiderte Taschen an.

Fotos: Taschenfabrikantin

Schritt in den Export war für uns die Teilnahme an der Veganfach-Messe Köln im Vorjahr. Dort haben wir den ‚Vegan innovation Award‘ in der Kategorie Materialrevolution für unsere ‚Study bag‘ aus der Natural bags-Kollektion gewonnen. Unseren Messestand haben viele Privatpersonen besucht, der ‚B2B-Tag‘ war perfekt zum Kennenlernen möglicher internationaler Vertriebspartner. Unsere Messeteilnahme

Neue Zielgruppe entdeckt

Leukauf-Rossi: „Neben der vorhandenen Auszeichnung des österreichischen veganen ‚V’s‘ stre-



ben wir die Lizenzierung bei der ‚Vegan Society‘ in Birmingham an. Um unseren Bekanntheitsgrad zu erhöhen gibt es immer wieder Anzeigen im deutschen Vegan Magazin.“

www.taschenfabrikantin.at



Sylvia Leukauf-Rossi: „Bei Messen kann man in kürzester Zeit sehr viele interessante Kontakte knüpfen.“